



Communiqué de presse
Le 26 avril 2021

Aurélien Pradié et Laurent Jaoul s'engagent pour la défense de la ruralité et de ses traditions

Ce lundi 26 avril, **Aurélien Pradié**, député du Lot et candidat à la Présidence de la Région Occitanie, **a dévoilé le ralliement de Laurent Jaoul**, maire de Saint-Brès et dont le père Ferdinand Jaoul est aujourd'hui conseiller régional délégué à la chasse et à la pêche, **sur la liste « Du courage pour l'Occitanie »** menée dans le département de l'Hérault par Stéphan Rossignol, maire de La Grande-Motte.

Maire d'une commune rurale, Laurent Jaoul est **une figure reconnue par son engagement pour la défense de la ruralité et de ses traditions**. Sa présence au sein de la liste « Du courage pour l'Occitanie » illustre **la volonté d'Aurélien Pradié de se positionner clairement en faveur de nos traditions locales**. Il s'agit, naturellement, de **marquer la différence avec la majorité actuelle de Carole Delga. La Présidente de Région Occitanie est aujourd'hui l'otage consentante des écologistes intégristes qui chaque jour remettent en cause nos pratiques rurales**.

Au cours de cette conférence de presse, **Aurélien Pradié a annoncé, aux côtés de Laurent Jaoul, deux engagements forts qu'il prendra dès le premier jour de son mandat de Président de région**. Ainsi, **le 1^{er} vice-président de la Région Occitanie sera le vice-président chargé des territoires**. Enfin, **chaque année, un budget de deux millions d'euros sera sanctuarisé et destiné aux associations assurant la préservation, la valorisation et la promotion de la ruralité et de ses traditions**.

Contact

presse@pradie2021.fr

Alice Dekker - 06.16.58.21.60